

Die Bahnfahrt ist zu teuer

Zu „Ein Meilenstein für den Nahverkehr“ vom 17. Dezember:

Grundsätzlich befürworte ich die Reaktivierung der Bördebahn. Jedoch der Fahrpreis für die Strecke Zülpich-Düren ist mit 8,20 Euro zu hoch. Die Strecke Zülpich-Euskirchen kostet mich 3 Euro. Beide Strecken fährt man mit dem Auto von Zülpich aus in 20 bis 30 Minuten. Genauso lange fährt auch die Bahn.

Wenn ich also mit der Bahn nach Düren fahre, kostet mich das 16,40 Euro für Hin- und Rückfahrt. Dafür kann ich in Düren lange parken und noch ein Eis essen gehen. Ganz abgesehen davon, wenn man mit zwei Personen mit der Bahn nach Düren fährt. Dann wäre ein Kinobesuch auch noch drin.

Hier muss der AVV/VRS nachbessern, um unsere Klimaschutzziele erreichen zu wollen.
Rüdiger Kuhl
Zülpich